

Viel Freud – Viel Ehr

Georg von Frundsberg (1473 bis 1528), war ein süddeutscher Soldat und Landsknechtsführer in kaiserlich-habsburgischen Diensten. Mit seinen gut gedrillten Truppen errang Frundsberg bedeutende Siege. 1513 schlug er ein zahlenmäßig vierfach überlegenes venezianisches Heer bei Creazzo vernichtend. Aus dieser Schlacht stammt sein viel zitierter Wahlspruch „Viel Feind', viel Ehr'!“

Bei der Jahreshauptversammlung der Rassekaninchenzüchter Württemberg und Hohenzollern e.V. in Blaufelden wurden am Sonntag 25.4.2010 die Ehrungen zum Meister der Schwäbischen Rassekaninchenzucht sowie zur Verdienstmedaille durchgeführt.

Ich möchte den Wahlspruch „Viel Feind', viel Ehr'!“ abändern in "Viel Freud', viel Ehr'!“

Die Freude war einfach zu spüren, als die zukünftigen Meister der Schwäbischen Rassekaninchenzucht und auch die zu Ehrenden für die Verdienstmedaille in der Reihe standen, um Ihre Ehrung vom Landesvorsitzenden Ulrich Hartmann in Empfang zu nehmen. Für jeden ein paar nette Worte, einen herzlichen Händedruck und das manchmal etwas schwierige, bedingt durch ein "Lederwestle", Anheften der Medaille. Soviel Zeit musste sein, obwohl noch genügend weitere Tagesordnungspunkte der Jahreshauptversammlung anstanden.

Meister der Schwäbischen Rassekaninchenzucht



Klein Rudolf, Maier Rosemarie, Sauter Rudolf (Weingarten), Fritz Rolf, Dreher Hans, Chmel Hans, Braun Horst, Gögelein Wilfried, Huber Alois, Diehl Richard, Hauser Karl, Schindler Dieter, Veit Josef, Langner Karl-Heinz, Hornung Christian, Egeler Peter, Waberski Bruno, Eckert Werner, Bechstein Otto, Fietkau Manfred, Mayer Rudi, Mojzis Kurt, Storz Werner, Sauter Rudolf (Altshausen), Krieger Josef, Winter Bernhard, Noller Gerhard, Lauser Gerhard, Niethammer Hans, Schülein Gerhard.

Herzliche Gratulation allen neuen Meistern der Schwäbischen Rassekaninchenzucht zu diesem Titel.

Verdienstmedaille



Schmid Lothar, Ebinger Wilhelm, Haug Harry, Pfeffer Pius, Appenzeller Rolf, Seemann Eugen, Müll Herbert, Janke Paul, Brock Frank, Munzinger Walter, Oehler Karlheinz, Reichert Edmund, Hartig Erich, Jäger Erwin, Bogner Udo, Sieber Werner, Supinger Hans, Kehrer Kurt, Fränkel Peter, Deeg Horst, Körbl Gerd, Hoidecker Franz, Schätz Ferdinand, Fietkau Erika, Fietkau Eckhard, Reudelsterz Helmut, Meeh Rudolf, Sauter Helmut, Löscher Hans, Schmid Wolfgang, Hagedorn Jürgen, Langer Adolf, Oehler Joachim, Schneiderhahn Wilfried, Noll Johannes, Zimmermann Karl, Graetz Rainer, Günter Willi, Heymann Peter, Schaaf Walter.

Herzliche Gratulation allen neuen Trägern der Verdienstmedaille.

Leider konnten auch dieses Jahr, aus zum Teil privaten oder gesundheitlichen Gründen, nicht alle zu Ehrenden anwesend sein. Mögen auch diese Mitglieder recht viel Freude an ihrer Ehrung haben.

[zurück](#)

Bericht & Bild: Michael Häußler Referent Öffentlichkeitsarbeit - Medien